

+43 (0)664 / 5378730 anmeldung@derboehmischetraum.at www.derboehmischetraum.at

Pressemitteilung

Vereinsabend

am 17. Mai 2024 (Pfingstfreitag) ab 20:00 Uhr im Festzelt in Brand-Nagelberg
"Ein Hoch dem Ehrenamt!"

2024 ist in Niederösterreich das Jahr der Vereine, der Freiwilligen und Ehrenamtlichen. Wir möchten dazu einen Beitrag leisten und einen gemeinsamen Vereinsabend feiern.

Egal ob Freiwillige Feuerwehren, Sportvereine, Rettungsorganisationen, Pfadfinder, Sozialorganisationen, Imkervereine, Kulturorganisationen, Motorsportvereine und viele mehr: Ihr seid bei uns "Herzlich Willkommen!"

Kommt mit mindestens 8 Mitgliedern eurer ehrenamtlichen Organisation in Vereinskleidung und genießt kostenlos ein Schankgetränk eurer Wahl.

Außerdem werden 3 x je ein 50l – Fass unseres Hauptsponsors Schremser Bier, 3 x je zwei 3l – Weinflaschen des Weinguts Andreas Brenninger sowie weitere Gastgeschenke verlost.

Passend zu unserem Motto feiern wir, die Trachtenkapelle Brand sowie die Freiwillige Feuerwehr Brand, heuer unsere 45-jährige Partnerschaft. Ist das nicht ein Grund, gemeinsam anzustoßen?

Unser Rahmenprogramm im Festzelt sorgt für beste Dämmerschoppen-Stimmung und alle Vereine werden auch namentlich begrüßt.

- Ab 20:00 Uhr: Musikalischer Empfang aller ehrenamtlichen Organisationen mit dem Musikverein Niederwaldkirchen (OÖ)
- Um ca. 21:30 Uhr: Bieranstich und Begrüßung durch den Bürgermeister der Marktgemeinde Brand-Nagelberg Georg Einzinger sowie Verlosung von Gastgeschenken
- 🎜 Ab ca. 22:00 Uhr: Unterhaltung mit der Musikkapelle Langau (NÖ)
- 🎜 Zur späteren Stunde: Barbetrieb mit DJ Bauzi bis in die Morgenstunden

Wir bitten um Voranmeldung bzw. Tischreservierung unter <u>anmeldung@derboehmischetraum.at</u> oder per Textnachricht an 0664/5378730.

Wir freuen uns schon auf euren Besuch! - Eintritt: Freie Spende!

Alle Infos unter: www.derboehmischetraum.at/programm/vereinsabend



+43 (0)664 / 5378730 anmeldung@derboehmischetraum.at www.derboehmischetraum.at

Der Vereinsabend findet im Rahmen des internationalen Blasmusikfestivals "Der böhmische Traum" statt, welches von 17. – 19. Mai 2024 (Pfingstwochenende) im Glaskunstdorf Brand-Nagelberg (Österreich) über die Bühne geht.

Veranstaltet wird das Event von der Trachtenkapelle Brand unter Mithilfe mehrerer örtlicher Institutionen und der Gemeinde. Die Organisation der Veranstaltung wurde u.a. mit dem NÖ ZUKUNFTS-PREIS in der Kategorie "Vereine und Institutionen – Gemeinschaftsfördernde Projekte" ausgezeichnet und erhielt auch eine Anerkennung beim Kultursponsoringpreis "MAECENAS NÖ".

Darüber hinaus ist man Kooperationspartner von "So schmeckt Niederösterreich": Der Einkauf von Lebensmitteln erfolgt ausschließlich bei regionalen Lieferanten (z.B. Fleischwaren vom örtlichen Fleischerbetrieb, Gebäck vom örtlichen Bäcker, Bier von der Brauerei in der Nachbargemeinde).

Der Reinerlös des Events dient insbesondere der Anschaffung von Instrumenten, Noten und Ausrüstung, der Ausstattung mit Uniformen und Tracht, der Unterstützung des Jugendorchesters und der Jugendarbeit, dem Erhalt des Musikheimes, der musikalischen Weiterbildung sowie der Förderung der südböhmischen Blasmusik.

Alle Informationen und Details zum internationalen Blasmusikfestival "Der böhmische Traum" sind unter www.derboehmischetraum.at ersichtlich.

Zu Pfingsten 2024 heißt es also: Auf nach Brand, denn wer jetzt noch nicht träumt, hat den "Böhmischen Traum" schon fast versäumt!

Mit musikalischen Grüßen

Jürgen Uitz, MBA MPA

Trachtenkapelle Brand Festivalleiter Jürgen Uitz 3873 Brand 102

+43 (0)664 / 5378730 anmeldung@derboehmischetraum.at www.derboehmischetraum.at

Berichtenswerte Infos zu den auftretenden Gastgruppen

₩ Musikverein Niederwaldkirchen (OÖ)

- hat bei den internationalen Musiktagen in Vöcklabruck in der Leistungsstufe C den ersten Platz erreicht und hierfür den Windstab überreicht bekommen
- hat 2018 als erste Musikkapelle den Semper-Opernball in Dresden (Deutschland) musikalisch mit einer Marschshow-Einlage eröffnet

✓ Musikkapelle Langau (NÖ)

- konnte 2022 mit dem Familienkonzert "In 80 Tagen um die Welt" den Innovationspreis "Juventus Music Award" der Österreichischen Blasmusik für das beste Projekt in Niederösterreich erspielen
- blickt auf ein einzigartiges Filmmusikkonzert im Herbst 2023 zurück, welches über 100 MusikerInnen auf der Bühne zählte gemeinsam mit dem Streich- und Gesangorchester des GMV Horn